
Las presentes páginas tenían como objeto primordial recordar los actos conmemorativos del 25° aniversario de la fundación de esta universidad. La Providencia ha permitido que medien, entre el 2 de octubre de 1981 y del presente año, dos acontecimientos que hicieron vibrar el alma argentina: la recuperación de las Islas Malvinas y la presencia de Su Santidad Juan Pablo II.

Por ello este número hace lugar a aquellos momentos gozosos vividos con motivo de las bodas de plata, y además busca encarnar las emociones que conmovieron a nuestra patria, en el esfuerzo heroico realizado en el Atlántico Sur, y en el filial significado de la compañía del Papa durante las treinta y cuatro horas compartidas con sus hijos argentinos.

A la Universidad del Salvador y a la Nación estos tres hechos la han afirmado en su esperanza en Cristo Salvador.

Mercedes Terrén
Rectora